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t amento pel volontar ia to di un anno a 
pagamento, come ancora u l t imamente di-
sposto. 

« Chiesa ». 
« I l sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 

ministro dell ' industria, commercio e lavoro, 
per sapere se non in tenda provvedere al 
mantenimento della au tonomia della Di-
rezione generale della statistica che è da 
ritenersi menomata, mentre cresce enor-
memente e quot id ianamente la sua impor-
tanza , dal l 'ul t imo provvedimento luogo-
tenenziale, che da Direzione la fa discen-
dere ad Ufficio centrale di statistica. 

« Colajanni ». 
« Il sot toscri t to chiede d' in terrogare il 

ministro dell ' interno, per sapere se possa 
dar notizia sul regime d'eecezione che go-
verna la censura giornalistica di Fer ra ra , 
la quale censurava to ta lmente , nella Ban-
diera Socialista del 21 maggio 1917 - la pub-
blicazione del p rogramma per il dopo guerra 
deliberato a Milano dal Convegno della 
Direzione del par t i to socialista i taliano, 
dal Gruppo pa r lamenta re socialista e dalla 
Confederazione del lavoro - l iberamente 
pubbl icato dall ' Avanti !, dai se t t imanal i del 
par t i to , e dai maggiori giornali quotidiani 
d ' I t a l i a . 

« Bussi ». 
« I l sot toscr i t to chiede d' interrogare i 

ministri di agr icol tura e della guerra , per 
sapere se in tendano, nell 'approssimarsi della 
miet i tura , emanare provvediment i esten, 
sivi delle licenze a maggior numero di classi 
terr i tor ial i , assegnando preferibilmente i 
soldati adde t t i ai depositi , ed emanando 
pure analoghe disp osizioni affinchè sia as-
s icurata la mano d ' ope ra per la prepara-
zione dei ter reni e conseguente r ipet izione 
delle semine del granoturco e .foraggere, 
nelle vaste zone danneggiate dalle recenti 
inondazioni che distrussero i raccolt i nella 
valle del Po. 

« Brezzi ». 
• • . • / 

« Il sottoscritto chiede d' in te r rogare i 
minis tr i della guerra e di agr icol tura , per 
sapere se possano dar notizie sul generale 
funz ionamento delle licenze agricole, degli 
esoneri agrari e specia lmente sugli inqua-
lificabili r i ta rd i non t a n t o nelle concessioni 
q u a n t o nell' invio dei militari , cui le liccnze 
e gli esoneri furono concessi; e come e per-

chè il numero dei l i c e n z i t i sia stato al di-
| sotto non solo delle necessità agricole, ma 
I di molto inferiore al numero delle stesse 
I licenze accordate. 

« De Euggieri ». 
« Il sottoscri t to chiede d' interrogare i 

ministri della guerra e di agricoltura, per 
sapere se credano, per aumenta re la mano 
d 'opera occorrente, estendere le licenze agri-
cole alle a l t re classi, a lmeno dal 1878 al 
1881 residenti ancora in repar t i terri torial i , 
abili alle fat iche di guerra, giacché i mili-
ta r i delle classi anter iori al 1878 hanno chie-
ste licenze per proprio conto e molti uo-
mini delle classi 1874 e 1875 sono esclusi 
dal servizio, per il numero dei figli. 

« De Euggier i ». 
« I l sottoscrit to chiede d' in ter rogare il 

ministro di agricoltura, per conoscere le 
cause per le quali ment re in questi mo-
menti le richieste di grano sono nume-
rose e pressanti, il r i fornimento ai consorzi 
granari calabresi vien f a t t o con lentezza, 
non confacente con la urgenza e con la 
vas t i t à dei bisogni dei comuni. 

« Antonio Casolini ». 
« I l sot toscri t to chiede d' in terrogare il 

ì ministro de l l ' in terno, per sapere quali mo-
t ivi abbiano consigliato il Governo a la-
sciare indis turbato in I ta l ia certo Diefen-
back, suddito tedesco, di re t tore tecnico di 
un'officina, meccanica in Monza ; arres ta to 
solamente il 6 giugno 1917 per i rea t i con-
t empla t i dagli articoli 194 e 195 del Codice 
penale, quale propagandis ta ai danni dello 
S ta to e contro la nostra guerra, come si 
rileva da un ' informazione pubbl icata dal 
giornale La Tribuna del 7 giugno 1917. 

« Euspoli ». 
« Il sottoscrit to chiede d ' i n t e r roga re il 

ministro della guerra , per sapere se in-
tenda comunicare i motivi pei quali non 
r i tenne t i tolo valido per l 'ammissione agli 
esami di so t to tenente di complemento la 
licenza in genere delle scuole zootecniche 
e di caseificio ed in ispecie di quella di 
Eeggio Emilia . 

« Cottafavi ». 
« Il sottoscritto chiede d ' in te r rogare il 

ministro dell ' interno, per sapere quali in-
formazioni possa dare sopra gli intollera-
bili abusi della censura pei quali è ormai 
ann i en t a t a l 'opera dei deputa t i , non sol 


